

Fernreise-Feeling Rheinhausen e.V.



Fernreise-Feeling 2013 knackt tatsächlich die 5000er-Marke



Wie schon im Mitteilungsblatt vor zwei Wochen geschrieben, war die Multivisionsshow über die Reise von Erik Peters durch Alaska und Kanada ein voller Erfolg. Eine ausverkaufte Halle, durchweg begeisterte Besucher und die Resonanz im Internet zeigen uns, dass wir mit unserer Wahl den Geschmack unseres Publikums wieder einmal voll getroffen haben. Viele fragen uns natürlich nun nach dem Erlös der diesjährigen Veranstaltung in der Tullahalle. Nun, die Marke von 5000 € wurde geknackt, der Reinerlös beträgt ca. 5600 €. Der Löwenanteil von 4000 € kommt weiterhin dem Kinderhospiz Sterntaler in Dudenhofen zu gute. Mit 1000 € werden wir uns bei SOS-Kinderdorf im südlichen Afrika engagieren. Natürlich sind wir uns unserer Verantwortung gegenüber unseren Besuchern sowie auch unseren Sponsoren bewusst und so machen sich 2 unserer Vereinsmitglieder auf den Weg nach Südafrika, um Projekte von SOS-Kinderdorf in Lesotho und Swasiland zu besuchen. Dort wollen wir uns vor Ort ein Bild der Arbeit des

SOS-Kinderdorf e.V. machen. Wir werden natürlich auch noch ein bisschen Urlaub machen, sticlecht mit dem Motorrad versteht sich. Der aufmerksame Leser wird bemerkt haben, dass da ja wohl noch 600 € fehlen. Diese Summe wandert in den Fond zur Unterstützung von Familien innerhalb unserer Gemeinde die aufgrund verschiedenster Umstände auch darum kämpfen ein lebenswertes Leben zu führen.

Für diese Summe wollen wir uns noch einmal herzlich bei unseren Besuchern aber auch ganz besonders bei unseren Sponsoren bedanken. Diese sind auf unserer Homepage www.fernreise-feeling.de gelistet.

Da wir uns gerade in Afrika engagieren, wird dies auch das Thema des nächsten Vortrags am 8. November 2014 werden. Joe Pichler wird uns quer durch Afrika bis nach Madagaskar führen. Wer „mitreisen“ möchte den bitten wir daran zu denken ... frühzeitig Karten zu besorgen. In diesem Sinne wünschen wir allen vorab schon eine schöne Vorweihnachtszeit und vielleicht hat der eine oder andere auch noch ein paar Euro für hilfsbedürftige Menschen übrig. Es ist ein schönes Gefühl anderen zu helfen.

Euer Fernreise-Feeling Team

